

14.02

**Abgeordneter Christoph Stark (ÖVP):** Frau Präsidentin! Hohes Haus! Liebe Kolleginnen und Kollegen! Liebe Zuhörerinnen und Zuhörer! Volker Reifenberger hat hier behauptet, die ÖVP habe die Neutralität abgeschafft.

Ich berichtige tatsächlich (*Abg. Steger: Sie höhlen Sie aus!*): Die ÖVP kann die Neutralität nicht abschaffen (*Abg. Reifenberger: Nahezu abgeschafft, habe ich gesagt! Zuhören! – Abg. Bogner-Strauß: Was heißt: „Nahezu abgeschafft“?*), dazu braucht es eine Zweidrittelmehrheit in diesem Hause, und auch das Volk ist mit einzubinden.

Lieber Kollege, Sie streuen damit nach wie vor giftigen Sand, den giftigen Sand der FPÖ in die Augen der Menschen in diesem Lande. (*Beifall bei der ÖVP.*)

14.02

**Präsidentin Doris Bures:** Nun gelangt Frau Abgeordnete Petra Bayr zu Wort. – Bitte.